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提 能 增 效 优 环 境
跃 级 晋 位 当 排 头

本报讯 （记者 韩春雨 刘 超
张 帅）8月21日，县委书记刘彦鸿主持
召开玛瑙·黄金相辅相成文化旅游节暨中
国重机走进蒙古贞系列活动筹备会议。
县人大常委会主任赵宝权、县政协主席陈
忠民以及有关单位负责人参加会议。

会议听取了活动筹备情况汇报。
刘彦鸿对筹备工作的各个层面、各个阶
段、各个环节进行再研究、再细化、再部
署。与会人员就进一步完善活动方案
发表了意见和建议。

刘彦鸿强调，此次文化旅游节是在
全面振兴新突破三年行动首战之年举
办的一次重要活动，是积极扩大有效需
求、提高开放合作水平、有力推动产业
发展、培育壮大市场主体的生动实践，
也是实现阜新“双千双百”目标和我县

“百十一”奋斗目标的重要举措，还是阜
新县成立65周年的重要庆祝活动之
一。要创新内容，打造品牌，将玛瑙、黄
金、重机三大元素结合起来，形成蒙古
贞特色。要进一步精雕主题、丰富内

涵、优化方案、用好资金，在安保、交通、
应急、人员、流程等各个环节中明确责
任人、细化工作举措，既有分工协作又
要齐心合力，把各项筹备工作做实做细
做好，确保不出纰漏。要加大外宣力
度，多渠道、多角度、全方位开展宣传，
吸引域内外各界人士和群众参与本次
活动，切实提高文化旅游节的知名度，
扩大阜新县的影响力，为实现“提能增
效优环境、跃级晋位当排头”强县目标
提供有力支撑。

习近平同南非总统拉马福萨会谈
共同会见记者

省委常委会召开会议

传达学习贯彻中共中央政治局常务委员会会议精神
深入研究部署我省防汛救灾工作

郝鹏主持会议
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本报讯 （记者 张领山 马洪涛
张帅）8月21日，县委书记刘彦鸿深入
建设一线，调研今冬明春供暖保供应急
管线及设施设备建设工程进展情况。

刘彦鸿强调，要牢固树立以人民为
中心的发展思想，保质量、抢工期，按时
完成建设任务，确保全县人民温暖过
冬、舒适过冬。

在项目建设现场，听取相关情况介
绍后，刘彦鸿指出，现阶段我县最大的

民生就是供热，这是一项关乎千家万户
的民生工程。县委、县政府始终坚持人
民至上，用心用情用力解决群众急难愁
盼问题，启动了今冬明春供暖保供应急
管线及设施设备建设工程，成立了工作
专班，明确了任务和工期。各相关部门
和施工单位要牢固树立大局意识，在确
保安全和质量的前提下，加快施工进度，
及时解决遇到的问题和困难，确保如期
建成并投入使用。

刘彦鸿强调，各相关部门务必要强
化责任担当，落实工作举措，切实把群
众的冷暖放在心上、抓在手上，不断提
升群众的获得感、幸福感和满意度。任
何部门、任何单位、任何人都不能延误
供热工程建设进度，要向人民群众交上
一份满意答卷。

县政府、县政协相关领导以及县住
建局、自然资源局、交通运输局等部门
负责同志参加调研。

刘彦鸿调研今冬明春供暖保供应急管线及设施设备建设工程

本报讯 （记者 张领山 马洪涛
张 帅） 8月21日，县委书记刘彦鸿深
入到文化路北侧、富民街西侧以及体育
场东侧地块调研规划建设工作，谋划提
升城市功能品质。

刘彦鸿现场听取了相关部门关于
规划调整和项目规划情况的汇报，原则

上同意规划部门的相关方案。
刘彦鸿强调，要切实提升规划水

平，助力县域经济社会高质量发展。相
关部门要掌握数据信息、理顺各类关
系、做好沟通协调，做实做细各项准备，
为项目建设打好基础。要直面问题，强
化主体责任意识和为阜新县好的意识，

主动靠前服务，积极主动作为，共同解
决建设过程中遇到的规划问题、资金问
题、安全稳定问题，确保项目建设顺利
推进，打赢城市更新建设“攻坚战”。

县政府、县政协相关领导以及县住
建局、自然资源局、交通运输局等部门
负责同志参加调研。

刘 彦 鸿 调 研 城 市 规 划 建 设 工 作

年产值10亿元 合作社
128家 带动6000人就业

阜新政协：小镇花生经需要新念法
“辽宁花生在阜新，阜新花生在老河

土。”这是记者在辽宁省阜新蒙古族自治县
（简称“阜新县”）采访时听到的“大白话”。
绿油油的花生地，一眼望不到头。“再下点
雨就更好了，今年又是个丰收年。”老河土
镇党委书记程志宇说。

获得农业农村部地理标志认证的“阜
新花生”有着悠久的种植历史。而今，阜新
县逐渐成为东北地区最大的花生种植优势
区、加工核心区和贸易集散地，花生种植面
积、年产量两项指标均居辽宁省首位。“老
河土镇年种植花生约12万亩，花生年产量
约3.5万吨，稳居阜新县第一位，出产的‘漂
花’优质花生被中国绿色食品发展中心评
定为绿色食品A级产品。”阜新县政协主席
陈忠民对老河土镇花生产业发展情况了如
指掌。

在阜新市政协十三届二次会议上，陈
忠民提交了《关于成立花生产业管理委员
会的建议》。一组调研数据再次说明老河
土镇的花生产业已具规模：全镇现有花生
种植专业合作社128家，家庭农场37家，
花生米初加工户42户，较大花生购销企业
8家，花生米年销量达30万吨以上；花生
秧、花生壳等附属产物经营大户18家，其
中生物质颗粒加工厂2家；从业人员6000
余人，花生产业年产值超过了10亿元。

目前，阜新县花生产业园已落户老河
土镇，投资上亿元的辽宁谷丰食品有限公
司即将投产，老河土镇花生产业在向纵深
发展的同时，陈忠民也略感担忧：管理体制
不够健全、政策措施不够完善、专业人才相
对缺乏。“成立阜新县花生产业管理委员会
将有助于加强组织领导，强化要素保障，加
大‘招才引智’力度。”

阜新县政协委员、县农业农村局副局
长纪丽萍也建议，高标准抓好花生园区设
计提升，夯实花生产业发展基础，全面提升
花生加工水平，进一步完善花生产品流通
体系，讲好老河土镇花生品牌故事。

政协建言汇智聚力，企业发展不遗余
力。老河土镇内的丰缘农产品有限公司今
年获得了农行纳税e贷增加授信295万
元，企业负责人申立朋告诉记者，企业正从
山东购置新型加工包装设备、学习技术，想
在花生米深加工方面做多种尝试；银豆食
品有限公司总经理李学峰，在“合作社+公
司”联营的基础上，开始在网上直播带货中
找到新的收入增长点；最早从事花生米贸
易的范立军，已经将企业旗下的花生交易
市场建到了广西，他经营的隆美农产品加
工厂正瞄准高品质花生油生产领域在全国
寻求合作伙伴…… （下转二版）

我县召开玛瑙·黄金相辅相成文化旅游节暨
中 国 重 机 走 进 蒙 古 贞 系 列 活 动 筹 备 会 议

刘彦鸿主持

本报讯 （辽宁日报记者 方 亮
王 奇）8月21日，省委常委会召开会
议，传达学习贯彻8月17日召开的中共
中央政治局常务委员会会议精神，深入
研究部署我省防汛救灾工作。省委书
记郝鹏主持会议。

会议指出，习近平总书记始终高度

重视防汛救灾工作，多次发表重要讲话、
作出重要指示批示，激励全国人民坚定
信心、协同作战、共克时艰，充分体现了
人民至上、生命至上的执政理念和深厚
的为民情怀。习近平总书记在中共中
央政治局常务委员会会议上的重要讲
话，充分肯定防汛抗洪救灾斗争取得的

重大阶段性成果，就做好防汛救灾和灾
后恢复重建工作作出专门部署、提出明
确要求，我们要站在坚决做到“两个维
护”的政治高度，把思想和行动统一到党
中央决策部署上来，深入学习领会，不折
不扣抓好贯彻落实。

（下转三版）


